



Pressemitteilung
96_2021

Die neuen Aufzüge am Bahnhof sind in Betrieb!

Geislingen an der Steige, 04. August 2021 – Die Deutsche Bahn AG hat die beiden Aufzüge am Bahnhof fertiggestellt und in Betrieb genommen. Sie ermöglichen nun eine stufenfreie Erreichbarkeit von Gleis 2 und 3. „Ich freue mich sehr, dass es durch die finanzielle Beteiligung der Stadt in Höhe von 300.000 Euro gelungen ist, diese langersehnte Erleichterung für Bahnreisende umzusetzen“, sagt Oberbürgermeister Frank Dehmer. „Das ist ein wichtiger Schritt in Richtung barrierefreier Bahnhof.“



*Aufzüge 1
Der neue Aufzug an Gleis 2/3.*



Aufzüge 2

Der neue Aufzug am Bahnhofsvorplatz (links) und in der Unterführung (rechts).



Aufzüge 3



Aufzüge 4

Auch die Unterführung wurde saniert.

Fotos - bitte beachten Sie:

Die Veröffentlichung ist mit dieser Pressemitteilung einmalig honorarfrei.

Fotocredit: Stadtverwaltung Geislingen an der Steige / Christiane Wehnert

Ihre Ansprechpartnerin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stadt Geislingen an der Steige

Frau Christiane Wehnert

Rathaus

Hauptstraße 1

73312 Geislingen an der Steige

Tel: 07331 24 366

Fax: 07331 24 1366

Mail: christiane.wehnert@geislingen.de